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INSTITUCIONAL 

APROBADO EL FONDO 
PALMERO EN EL SENADO 

El proyecto de ley para la creación del Fondo de 
Fomento Palmero ha sido aprobado por la Comisión V 
del Senado en el mes de marzo, y por la plenaria en el 
mes de abril. Con este recorrido por el Congreso de la 
República, que estudió ampliamente y aprobó el pro
yecto, culmina la primera etapa del esfuerzo gremial 
que, con mucho entusiasmo y entereza, logró sacar 
adelante esta importante propuesta. 

El proyecto pasará ahora para sanción presidencial, 
con lo cual se convertirá en una nueva Ley de la 
República. Posteriormente, la Leydeberá ser reglamen
tada para garantizar un óptimo desarrollo de la misma, 
en benefido del sector palmicultor colombiano. 

El ponente del proyecto ante el Senado fue el doctor 
José Raimundo Sojo Zambra no, quien ha sido un aban
derado del sector agropecuario y un convencido de los 
beneficios que este proyecto aportará al avance agroin
dustrial de la palma. 

JOSE RAIMUNDO SOJO ZAMBRANO, 
PONENTE DEL PROYECTO DE LEY 

Nacido en la ciudad 
de Barranquilla, Aboga
dode la Universidad Na
cional de Colombia, es
pecializadoen Economía 
Agropecuaria, ha sido 
Representante a la Cá
mara, Ministro de Desa
rrollo, Alcalde de Barran

quilla, Presidente de FENALCO, Presidente de FE
DE CAN, Director del Instituto de Seguros Sociales. 

El doctor José Raimundo Sojo Zambrano es ac
tualmente Senador de la República y ha sido ponen
te de los proyectos de Ley Agraria, Fondo de Fo
mento Avícola, Fondo Hortofrutícola, Fondo de 
Cereales y Leguminosas y Fondo de Fomento Pal
mero. 

REUNION EN TUMACO 

El pasado 15 de abril se realizó una reunión gremial 
en Tumaco con los palmicultores de la zona y las 
directivas de Fedepalma, para darle a conocer a los 
prod uctores las principales iniciativas y programas que 
viene adelantando el gremio. 

Asistieron cerca de 45 palmicultores, en su mayoría 
pequeños productores. En la reunión se hizomanifiesta 
una vez más la necesidad y lajmportancia de que los 
pequeños cultivadores de la zona se organicen para 
poder atender mejor sus cultivos y la comercialización 
de su producción, así comó para tener una mayor 
participación en las actividades gremiales. 

RECONOCIMIENTO 
AJOHNNOAL 

John Leslie Noal ha estado 
gerenciandola plantación de Uni
palma de los Llanosen Colombia 
por espacio de 5 años, y durante 
todoeste tiempoha sido un miem
bro muy apreciado en Fedepal
ma. 
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Su basta experiencia en plantaciones y en el negocio 
palmero, le han permitido hacer aportes muy valiosos y 
benéficos para sus colegas palmicultores. Ha pertenecido 
a la Junta Directiva de Fedepalma desde 1.989 ya su vez, 
contribuyó activamente a gestar la creación de la Comer
cializadora de Aceitede Palma S.A.,en dondetambiénha 
sido miembro de su Junta por 3 años. 

La Asamblea de Accionistas de la Comercializad ora, 
realizada el pasado 14 de marzo, hizo un especial recono
cimiento a la activa participación de John en la gestión de 
la Sociedad y recomendó que continuara vinculado como 
asesor especial de su Junta Directiva, durante el resto de 
su permanencia en Colombia. 


